

## La SEP dentro de 20 años o algo así.

Por: Carlos Alberto Sánchez. 09/07/2016

Día del Señor julio 9 de 2036

Comunicado Oficial

### Secretaría de Adiestramiento para la Vida Capitalista (antes SEP)

Con motivo de la nueva reforma educativa, que antepone una vez más los derechos sagrados y superiores de los niños (de los banqueros multimillonarios y políticos consumados), serán reemplazados los maestros tradicionales, de carne y hueso, que olvidan, que sudan, que improvisan, los que han reprobado las evaluaciones reglamentarias, los enfermos crónicos, los decrépitos, los que problematizan a las comunidades (con sus continuas arengas, que si el agua, que si la contaminación, que si los derechos humanos, etc.), por el nuevo maestro-robot que hemos diseñado junto con el INIE y el MITESM, mismo que tiene la bendición de la Curia Católica y el consejo de Rectores de la Iberoangloamericana y el ITAMAMN.

A este maestro robótico lo llamamos Aidoneous I porque además de tener atractivos rasgos arios, nunca falta a clases, nunca se enferma, tiene un enlace satelital permanente de banda ancha con Facebook y Televisa. A diferencia de nuestro presidente El Grande Analfabeta -Dios lo Guarde-, Felipe El Grande Salinas Cevallos, cada Aidoneous retiene en su memoria electrónica el saber de millones de libros sobre superación personal, el éxito, cómo triunfar, vida, comida y bebida de excelencia y emprendedurismo, por lo que los inversionistas de esta administración pueden respirar tranquilos, pues nuestros robots maestros certificados, jamás problematizarán a los educandos. Los entrenarán en la obediencia, en el respeto al Grande Ignorante -Dios lo Guarde- y de los Dormilones del Congreso y del Desayunado-Bien Comido-Cenado, en la disciplina, la higiene, el buen-pensar y la sumisión religiosa.

Por si no fuera suficiente, el Aeidoneuos I no suda, no come, no se cansa, puede trepar montañas para enseñar en los lugares más apartados, incluso podría enseñar bajo el agua, porque no respira. Es más, se adapta a las escuelas sin agua, ni baños, es en verdad un gran avance.

Lo mejor para esta Secretaría encabezada por Don Aureliano Nuño Jr. es que estos maestros sustitutos sólo necesitan luz solar, no cobran, no tienen familia, no forman sindicatos, ni agrupaciones con ningún tipo de agenda que no sea la nuestra. Si fallan, así sea de la mínima forma, de inmediato son reemplazados por un robot maestro idéntico.

Estos son los verdaderos maestros que un pueblo de lacayos, esclavos, y maquiladores necesita. Y así servimos fielmente a Dios y la Corona.

**Hágase y obedezcan.**

Fotografía: wikia

**Fecha de creación**

2016/07/09